

Movimiento Rebelde de Dominicana saluda defensa de Cuba a soberanía



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 ene (RHC) El Movimiento Rebelde (MR) de la República Dominicana expresó hoy que el Gobierno y el pueblo de Cuba demuestran, una vez más, el valor de la persistencia en la defensa de su soberanía.

Así lo manifestó su secretario general Juan Hubiere en sus redes sociales, a propósito de la reciente exclusión de esa isla caribeña de la lista unilateral de Estados Unidos de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

«Cuba vuelve a demostrar el valor de la persistencia en la defensa de su soberanía y el derecho a no rendirse jamás. Un triunfo ético y épico que saludamos», agregó.

Hubieres, quien en reiteradas ocasiones ha hecho pública su condena al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a la mayor de la Antillas, puntualizó que «Nuevamente Cuba demostró que no patrocina el terrorismo».

La víspera, el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, señaló que la presencia de su país en la lista del Departamento de Estado norteamericano “carecía de credibilidad, pero sus efectos prácticos son extraordinarios en el sector financiero” y están orientados a “generar daño a la familia cubana”, aseguró.

Al hablar ante la prensa sobre las medidas anunciadas por la Casa Blanca el martes último, Rodríguez aseveró que la decisión de tachar a Cuba de esa lista confirma que lo hecho por el gobierno de Estados Unidos era ilegal y arbitrario. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374241-movimiento-rebelde-de-dominicana-saluda-defensa-de-cuba-a-soberania>



Radio Habana Cuba